

## Den Schulteich "wiederbeleben"

<b>Projektträger:</b>	Freiherr-vom-Stein-Schule
<b>Themenschwerpunkt:</b>	Umweltbildung
<b>Gemeinde/Stadt/Lage:</b>	Hünfelden
<b>Dauer</b>	ca. 6 bis 12 Monate



### DAS PROJEKT

Der vorhandene Teich wurde in den letzten 25 Jahren durch Sträucher und Baumwurzeln zerstört. Wasser kann sich nicht sammeln. Tiere und Leben gibt es derzeit nicht im Teich. Wir würden gerne den Teich mit entsprechenden Gerätschaften (Bagger mit LKW) säubern, eine Wasserzufuhr ermöglichen und eine wasserfeste Schale oder eine richtig gute Folie einlegen. Mit einer entsprechenden Bepflanzung und dem Einsetzen von Tieren, wollen wir u.a. einen Lernort für Grundschüler als auch die größeren Schüler schaffen. Ansprechende wetterfeste Lehtafeln mit der Kombination eines Insektenhotels wäre eine weitere schöne Sache. An besonderen Schultagen öffnen wir den Schulteich für Eltern, Großeltern und interessierte Bürger unserer Gemeinde.

### BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Die Freiherr-vom-Stein-Schule ist eine Umweltschule. Wir haben eine Streuobstwiese und einen transportablen Hühnerstall. Regelmäßige Umweltprojekte werden von der 1ten bis zu den Abschlussklassen durchgeführt. Der Zustand des Schulteiches für die Natur ist im derzeitigen Zustand gleich Null. Eine Wiederaufbereitung des großen Teiches wäre sowohl für die Natur (Leben im und um den Teich) als auch für die Schüler (Beobachtungen und Projektmöglichkeiten) ein großer Gewinn.